

# *Le Venezuela réaffirme la décision de vaincre les manœuvres putschistes*

---



Caracas, 28 janvier (RHC)- Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Jorge Arreaza, a réaffirmé que son pays a pour prémisses fondamentales la mise en déroute des manœuvres putschistes des États-Unis contre le gouvernement bolivarien.

Dans une interview accordée à la chaîne de télévision Russia Today, Jorge Arreaza a précisé que le gouvernement vénézuélien centre ses efforts sur la neutralisation des attaques de Washington et de ses alliés en Amérique Latine et en Europe.

Le chef de la diplomatie vénézuélienne a assuré que la Force Armée Nationale Bolivarienne a l'obligation morale de défendre le territoire national et ses citoyens.

Pour sa part, le président de l'Assemblée Nationale Constituante, Diosdado Cabello, a signalé qu'il est fier des hommes et des femmes qui forment l'armée, face aux actions interventionnistes dirigées par la Maison-Blanche.

Par ailleurs, une étude de l'institut de sondage Hinter-Laces faite sur un échantillon de 1 580 familles vénézuéliennes, a révélé que 84 % des habitants sont d'accord avec la mise en place d'une table de dialogue entre le gouvernement et les opposants pour résoudre les problèmes du pays.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/182127-le-venezuela-reaffirme-la-decision-de-vaincre-les-manoeuvres-putschistes>



**Radio Habana Cuba**